

"Un soleil radieux, un ciel bleu azur, une température estivale ont permis à 49 randonneurs de LSR de cheminer dans le "poumon vert" de l'agglomération mancelle: les bois et parcs de l'Épau.



Une petite modification d'itinéraire , et hop une petite pause à la ferme de la Prairie.



Le retour au bord de l'Huisne nous apportait un peu de fraîcheur.



Le site le permettant, un circuit plus court a été proposé (environ 7 km), les autres Randonneurs ont parcourus un peu plus de 13 km.



Rendez vous pour tous à la prochaine rando LSR."

[Jean-Michel](#)

Photos et montages : [Monique et François](#)